

Cuál es el camino para dejar las adicciones

Un estudio de Senda-UC reveló que un 23.76% dio positivo al consumo de drogas en pruebas de orina. Las sustancias más comunes detectadas incluyeron marihuana (9.7%), cocaína (7.2%), benzodiacepinas (4.8%) y antidepresivos tricíclicos (4.8%). Además, el uso de marihuana y cocaína, según el cuestionario Assist, mostró el 42.3% y el 58.5%, respectivamente. El doctor Matías Ibáñez, fundador de Clínica Pellet Chile, es testigo de esta realidad "El consumo de drogas en Chile y América Latina está experimentando cambios y desafíos, especialmente con respecto al estrés generado por la polarización social, política y económica. Esto puede influir en el consumo de drogas de diferentes maneras, como un aumento debido al estrés y la búsqueda de escapismo, o una disminución debido a un mayor enfoque en la salud mental y el bienestar; Dentro de las principales drogas detectadas en consumo en



Chile y las que hemos podido observar con clientes, se pueden incluir el alcohol en primer lugar, cannabis, cocaína, pasta base y las drogas sintéticas como el éxtasis y Tuzi". En este escenario Clínica Pellet Chile decidió desarrollar en Chile el implante de Naltrexona debido a sus exitosos resultados en el tratamiento para disminuir el deseo de consumir drogas en Estados Unidos y Europa. "El implante de Pellet Antidrogas de naltrexona, ayuda en gran manera a detener el consumo de drogas duras como son cocaína, pasta base, anfetaminas y tuzi entre otras. Además, contamos con profesionales especialistas en salud mental, es importante no descuidar este punto, los pasos para un proceso de mejora deben ser integrales". Para mayor información ingresa a <http://www.pelletalcoholismo.cl/> Y redes sociales <https://www.instagram.com/clinicapelletchile?igsh=MW9mYWtnYTQ2cDQ0ZW==>